

EINWEIHUNG WILDBIENENGARTEN

Freitag,
31. Mai 2024
ab **18.00 Uhr**

Kapelle Rikon
Dorfstrasse 38, Effretikon

Führungen

ab 18.00 Uhr

Ansprachen

ab 19.00 Uhr

danach Apéro

und
Gelegenheit für
weitere Führungen

EIN NEUES KLEINOD FÜR DIE BIODIVERSITÄT.

Illnau-Effretikon engagiert sich für die Artenvielfalt: Bei der Kapelle Rikon ist ein neuer Lebensraum mit vielen Niststrukturen und grossem Blumenreichtum zu Gunsten von Wildbienen entstanden. Der vielfältige Garten bietet Interessierten Anregungen für eigene Förderaktivitäten. Initiiert hat ihn der lokale Naturschutzverein in Zusammenarbeit mit der Stadt Illnau-Effretikon und dem Kanton Zürich und weiteren Partnern. Nachdem die Bau- und Pflanzungsarbeiten im vergangenen Herbst abgeschlossen werden konnten, kann das Refugium nun im offiziellen Rahmen eingeweiht werden.

MITFINANZIERT DURCH